#### 2023 (令和5) 年度



# 



第37号 2023(令和5)年12月22日 発行責任者 加賀谷 登

### 1月行事のご案内

今年度も残すところあと3か月となりました。3年 生は受検一色となるでしょう。1・2年生は来年度に 向けて、まとめや準備の期間となります。充実した1 年だったと実感するためには非常に大切な時期です。 今年1年の反省と新しい年の目標をしっかりたてて, 頑張っていきましょう。

後期後半は9日から始まります。新しい生徒会本部 役員の任命があります。退任する役員の皆さん1年間 ありがとうございました。10日は、3年生の第3回 基礎学力テスト、1・2年生の課題テストがあります。 冬休みの計画をきちんと立てて、頑張ってください。 19日には英語検定があります。今回は1・2年生で, 18名の人が受検予定です。本校では英検の他に漢検 と数検を実施しています。今年度受けることができな かった人、来年度はぜひチャレンジしてみましょう。 25日・26日と2年生の職場体験学習を計画してい ます。働くことの意義や目的、喜びや苦労、人との接 し方など、職場体験学習でなければ得られない貴重な 学びをしてきてほしいと思います。

# コンボラ部のみなさん ありがとうございました!

美しく色づき、私たちを楽しませてくれた西洋カエ デも,葉がほとんど落ちてしまいました。落ち葉を踏 む音もカサカサと風情がありますが、大変なのが落ち 葉拾いです。生徒の数も少なく、清掃の分担を割り振 ることもできないので、岡田用務員さんが時間を見つ け落ち葉を集めてくれています。そんな中, コンボラ 部のみなさんが活躍してくれました。夏の暑い時期も,

$\Box$	曜	1月の行事予定
1	月	元日 年始休
2	火	年始休
3	水	年始休
4	木	
5	金	
6	土	
7		家庭人権学習の日
8	月	成人の日
9	火	SC来校 全校集会①
10	水	3年第3回基礎学力テスト 1・2年課題テスト
11	木	
12	金	ALT来校 ひまわり号来校
13	土	
14		
15	月	図書館サポーター来校
16	火	SC来校 世界スタンダード英語4技能育成事業
17	水	ALT来校
18	木	
19	金	学校安全の日 英語検定
20	土	
21		山口小学校創立150周年記念集会
22	月	図書館サポーター来校
23	火	SC来校
24	水	
25	木	2年職場体験学数 ALT来校
26	金	2年職場体験学習 PTA本部役員会18:30
27	土	登校日 新入生入学説明会
28		
29	月	生徒会専門委員会・いじめ防止委員会⑥
		図書館サポーター来校
30	火	SC来校
3 1	水	

草抜きを一生懸命してくれましたが,一面に散らばった落ち葉を拾い集めてくれました。









コンボラ部は、他の部活動と違って、日々の活動の成果を表現する 場がありません。しかし、校内でのボランティアを行う活動日を決め て, 阿南第二中学校のために, そして, 一緒に学ぶ仲間のためにという 思いでしっかりと頑張ってくれています。これからもよろしくお願いし ます。



葉を落とした西洋カエデ 緑から黄色へ, 赤へ 美しかったです!

#### クリスマスのひとときをジャズバンドと一緒に!

2023年もあとわずかです。そんな年の瀬も押し迫ってきましたが、クリスマスのひとときをジャズバンド部の演奏を聴きながら過ごしてみませんか。今年、ジャズバンド部のみなさんが参加するイベントとしては最後になります。時間があればぜひ聴きに行ってください。

12月23日(土) Anan Luminous Town Project

Winter Illumination 2023 in 恋人の聖地

場 所 牛岐城跡公園

時 間 16:50~21:00 ジャズバンド部の出演は17:15頃

12月24日(日) クリスマスミュージックフェスティバル

場 所 阿南市情報文化センター(羽ノ浦コスモホール)

時 間 13:30~16:00 ジャズバンド部の出演は15:30頃

## 三日坊主のすすめ 12月22日(金)全校集会の校長講話より

明日から、待ちに待った冬休みです。クリスマスやお正月と言ったイベントがあるので、夏休みとは違った楽しみがありますね。みなさんも待ち焦がれていたのではないでしょうか。有意義な冬休みを過ごしてください。

今日は,「三日坊主のすすめ」という話をします。

12月1日の全校集会で「一年の計は今からでも間に合う」という話をしました。1月1日に新しい目標を立てるけれども、「なかなか計画通りいかない」「忘れてしまった」それでもいいから今から頑張ってみましょう。という話でした。今日は前回の話に関係した話です。

どんなに才能があっても、継続した努力なしには形にはなりません。「継続は力なり」という言葉があるように、才能を開花させるにはたゆまぬ努力が必要なのです。しかし、実はその努力を続けることが一番難しいのです。

なぜ、努力を続けることが難しいのでしょうか。それは「努力しても成果が見えない、頑張ってもすぐに結果が出ない」からです。努力したことが、上達したり成果になって表れたりしたら、誰でも頑張ることができます。しかし、実際は努力してもすぐには上達しないものです。「大谷翔平」や「羽生結弦」、「藤井聡太」は1日では誕生しないのです。

では、どうしたら続けることができるのでしょうか。みなさんにすすめたいのが、「三日坊主のするか」です。「三日坊主」みなさんも聞いたことがあると思います。「三日坊主」とは物事が続かない様子をあらわした言葉です。逆に言えば、「三日、あるいは三回は続けやすい」ということです。そこで、「三日間続く目標」「三日間でできる目標」を立ててみましょう。「三日しかもたない三日坊全」ではなく、「三日だけやる坊主」を目指してみましょう。

努力を継続していくために覚えておいてほしいのは、「志は高く目標は低く」です。授来の夢や自分の理想は大きければ大きいほどよいのです。それが多くの人の為になるとか役に立つと思えるほど、やり甲斐や生きがいにつながっていくからです。しかし、夢や理想が大きければ大きいほど、実現させるのは難しいのも事実です。それを実現させていくのが、「目標は低く」です。低い目標をクリアし、さらに新しい目標を設定しクリアする。それを続けていくことが夢や理想を実現することにつながっていくのです。夢や理想が実現した姿というのは、達成された小さな目標の集合体だと考えてください。だからこそ「三日だけやる坊主」をぜひ目指してください。そして、繰り返してください。「大谷翔平は一日にしてならず」です。

最後に、冬休み中、どんな状況であっても自分の命を大切にしてください。自分の命を危険にさるしたり、自分の命を粗末にする行動は絶対にしないでください。そして、1月9日、全員元気に登校してきてください。待っています。